

Wilkhahn

Alles verändert sich. Qualität bleibt.
Der Generationen-Stuhl.

**40 Jahre FS – der Wilkhahn-Klassiker
von Klaus Franck und Werner Sauer**

Der FS ist der einzige dynamische Bürostuhl der Welt, dem das Prädikat „Klassiker“ verliehen wurde. Heute ist der FS aktueller denn je: geräumig, ergonomisch, einfach zu bedienen – dazu zeitlos sympathisch und praktisch unkaputtbar! Ein Statement für „Less is more“, das sich in jedes Wohnambiente einfügt. Und ein Familienfreund für Generationen!



Werner Sauer auf dem FS als junger Designer (1981) und zum „20. Geburtstag“ als Dekan an der HAWK Hildesheim/Holzminde/Göttingen (2000).

Die automatisch richtige Anpassung an unterschiedliche Körperhaltungen und die Förderung des Bewegungsdrangs wurden für die Designer Klaus Franck und Werner Sauer zur Passion. Auf Basis ergonomischer Bewegungsstudien entwickelten sie unter dem Motto „Sitzen ohne Führerschein“ einen völlig neuartigen Bürostuhl, der perfektes Bewegungssitzen zum Prinzip und als erster Wilkhahn-Weltdrehstuhl Karriere machte: Die nach den Namenskürzeln der Designer benannte FS-Linie feierte 1980 Weltpremiere.



40 Jahre FS – Der Generationen-Stuhl. Mode verändert sich. Gutes Design bleibt.



40 Jahre FS – Der Generationenstuhl. Statussymbole verändern sich. Perfekte Funktion bleibt.

Das Konzept des FS ist ebenso genial wie einfach:

- Zwischen zwei beweglichen Schwenkarmen und vorderer Drehachse aufgehängte Sitzschale, die exakt dem Bewegungsablauf folgt.
- Enorm flexible Selbstanpassung an Körperformen und Haltungsänderungen
- Synchronbewegung zur Aktivierung von Rücken, Knie- und Hüftgelenken sowie Ellenbogen und Schultergelenken.

So bleiben Körper und Geist auch im Sitzen fit!



FS-Darstellungen aus dem Jahr 2004.



1999 produziert, 2011 gebraucht gekauft, 2020 mit neuer Schale fit für die nächste Generation.

Die FS-Linie gilt als perfekte Synthese von Form und Funktion. Einmal auf Höhe und Gewicht eingestellt, machen Körper und Stuhl alles von selbst. Ob groß oder klein, dick oder dünn – über 2,5 Millionen Menschen werden von der FS-Linie bewegt.

Durch den einfachen Austausch der Sitzschale kann jedem Stuhl auch nach Jahrzehnten ein zweites oder drittes Leben „eingehaucht“ werden. Auch das macht den FS zum vermutlich nachhaltigsten Bürostuhl der Welt!



Aktueller Ausschnitt aus der FS-Collection zum 40. Geburtstag.



Design, das verbindet: Der FS-Drehstuhl, Jahrgang 1980, mit dem Rider-Hocker, Jahrgang 2020.



„Der FS und ich haben es in 30 Jahren auf mindestens 35.000 gemeinsame Betriebsstunden gebracht. Dann ließ sich innerhalb von fünf Minuten die Schale mit dem Polster wechseln und der Stuhl ist wieder wie neu. Für mich ist die Beziehung zu diesem Stuhl ein Stück Lebensgeschichte und Lebensqualität. Und ich bin froh, dass sie jetzt in eine Verlängerung gehen kann.“

Dr. Ursula Rauberger,
Biologin und Geographin.

**FS – der Stuhl für Generationen.
Attraktive Sonderaktion zum 40. Geburtstag.
Sichern Sie sich Ihren FS!**

www.wilkhahn.com



reddot



Design Center
Stuttgart

